



いわき市立桶売小学校「学校だより」

おけうり



平成30年10月19日(金) 第26号

<教育目標>

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)

発行者 校長 本名 武



10/27 (土) 「明夢祭」

今年の明夢祭、小学生の劇は「冒険ファンタジーもの」です。魔王と手下VS勇者による頭脳と体力の真剣勝負、思わず吹き出す場面あり、ダンスあり、観客の皆さんと一緒に楽しく進行していく工夫ある劇になっています。詳しいことはこれ以上は語れません。ぜひ、その目で桶売の子どもたちの真骨頂をご覧ください。また、小中合同の鬼ヶ城太鼓や合唱、閉会セレモニーなどにも出演します。10時30分からはバザーが、10時55分には鬼ヶ城太鼓記念撮影が予定されています。ご来場をお待ちしております。



サツマイモ大収穫

17日(水)の芋掘りでは、いきなり横綱級の薩摩芋が出現。今年は昨年よりも大きく美しい形の芋が多いような気がします。江戸時代の焼き芋屋さんのキャッチフレーズに「九里四里(栗より)うまい十三里」があります。江戸～川越まで十三里。薩摩芋が川越の名産から薩摩芋を十三里と洒落たもの。九里と四里を合わせると十三里になるところも江戸の人々の洒落のセンス・頭のよさを感じるところです。収穫祭でどんなおいしい料理に使われるか楽しみです。なお、先だって収穫した芋で放射性物質検査済み(不検出)です。



三校合同で敬老会参加

15日(月)の地区敬老会に川前・小白井小の皆さんと合唱を披露しました。この日は桶売小で給食を一緒に食べ、その後、歌の練習を行ってから会場に向かいました。三校でふれあう機会をなるべく多く、大事にしていきたいと思ひます。



お知らせ

オリンピック選手が桶売にやってきます

11/6(火) 11:20～本校が取り組むオリンピック・パラリンピック教育推進事業で陸上三段跳びリオ五輪出場山下航平選手が来校し、実技と講話をしていただきます。当日はどなたでも来場可能です。上履き持参でぜひご来校ください。



(新) 右下のホームページアドレス、QRコードをご利用ください。

<日々の桶売小の子どもたちの活動・活躍の様子などを写真とともに掲載しています。>



リアルタイム線量測定システムの数値(校庭)
0.096 μ Sv/h 10/19 8:00
(文部科学省HPの放射線モニタリング情報)
<http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/>

桶売小学校 電話0246-84-2230 Fax0246-84-2240
在籍児童数 男6名 女3名 計9名
※(新) 桶売小HPアドレス
<https://iwaki.fcs.ed.jp/>
※(新) QRコード → → →

